

avait là un auditoire français tel qu'il ne peut sans doute s'en rencontrer que rarement en dehors de France...

Ajoutons qu'aucune parole de ces messieurs n'a été saluée de plus vifs applaudissements que la franche déclaration, faite — en passant — par l'un d'entre eux, de la sincérité de sa foi catholique. Nous laissons volontiers au lecteur le soin de dégager de ce fait la signification qu'il comporte.

A la fin de la séance, M. l'abbé A. Gosselin, recteur de l'Université, offrit en termes excellents, à ces hôtes distingués, les remerciements de l'immense auditoire.

Nomination ecclésiastique

Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, M. l'abbé J. Richard a été nommé curé de Saint-Aubert.

Ordinations

Dimanche, le 5 mai, à Saint-Louis de Kamouraska, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a fait les ordinations suivantes :

PRÊTRISE : M. Frs Saint-Pierre, *du diocèse de Québec*, originaire de la paroisse.

— Le même jour, à la Basilique, S. G. Mgr l'Auxiliaire a fait les ordinations suivantes :

ORDRES MINEURS : Rév. Albert Blais, *des PP. de Sainte-Croix*.

DIACONAT : MM. Am. Fillion, Georges Darveau, Elz. Latulippe, Jules Lachance, *du diocèse de Québec* ; Frs Bourgeois, *du diocèse de Saint-Jean, N.-B.* ; Edw. O'Brien, *du diocèse d'Ogdensburg, E.-U.* ; Nap. Gilbert, *du diocèse de Manchester, E.-U.* ; Rév. Ulric et Ern. Perrier, *des PP. de Sainte-Croix*.

PRÊTRISE : M. Emilien Rivard, *du diocèse de Québec*.
